

Bericht NEZ-Ehrungen beim SC Hemmoor

Im April wurden während der Jahreshauptversammlung des SC Hemmoor wieder zahlreiche Mitglieder geehrt. Zunächst wurden die Sportabzeichen verliehen. Insgesamt konnten 42 Sportabzeichen an Erwachsene und an Kinder und Jugendliche verliehen werden. Der Vorsitzende brachte an dieser Stelle sein Bedauern zum Ausdruck, dass diese Zahl beim SC Hemmoor seit Jahren rückläufig sei. Gleichzeitig ermunterte er alle Anwesenden, etwas für die eigene Fitness zu tun und das Sportabzeichen zu erwerben.

Auf der Jahreshauptversammlung wurden lediglich die Urkunden an die Erwachsenen gegeben, die Kinder und Jugendlichen haben diese bereits erhalten, bzw. erhalten diese in Kürze.

Besonders hervorzuheben ist, dass im SportClub Hemmoor wohl die beiden Sportler mit den meisten Wiederholungen, zumindest in Niedersachsen, letztes Jahr erfolgreich das Sportabzeichen abgelegt haben.

Bei den Frauen konnte Johanna Mohr das Goldene Sportabzeichen zum 57 Mal entgegennehmen. Bei den Herren Wolfgang Winkelmann sogar zum 60 Mal. Wolfgang Winkelmann hat seit 1953 das deutsche Sportabzeichen der Erwachsenen jedes Jahr ohne Unterbrechung abgelegt.

Hier die weiteren geehrten Sportabzeichenerwerber:

Erw. Bronze: Peter Köster (1), Claudia Sadatzki (2),
Erw. Silber: Antje Kilgus (3), Oliver Kilgus (4)
Erw. Gold: Juliane Gerken (5), Kai Huneke (5), Christa Schütt (5), Hinrich Saul (5), Rainer Krüschke (6), Volker Lühmann (6), Angelika Dollinger (7), Sebastian Stinski (7), Bernhard Isele (8), Ruth Heinzl (10), Albert Flak (14), Gisela Stechmann (18), Gerhard Bartschat (27), Uta Uhlmann (32), Egon Mohr (41), Johanna Mohr (57), Wolfgang Winkelmann (60)

Familienabzeichen: Anton, Emelie, Oskar, Antje und Oliver Kilgus

Jugend Bronze: Claas Prill, Annika Druve, Stella Skaritsch, Anton Kilgus
Jugend Silber: Lisa Sadatzki, Till Uhlmann, Janne Hollander, Merle Hollander, Luisa Preuschoff, Laura Gande, Joliena Preuschoff, Celina Wehber
Jugend Gold: Emelie Kilgus, Oskar Kilgus, Zoe Skaritsch
Jugend Gold mit Zahl: Lena Krüschke (5), Sophia Schlichtmann (5), Sina Schlichtmann (5), Rebecca Isele (6), Johanna Fründt (7), Marvin Holl (7).

Nach den Sportabzeichen wurden zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein geehrt.

Für 25 Jahre: Jens Wilhelmi, Bernd Wilhelmi, Frank Stüven, Kai Hagenah, Uwe Lemkau, Walter Licht, Jonny Richters, Thomas Sommer-Schulz, Stephan Stolter, Heinz-Dietrich Tiedemann

Für 40 Jahre: Katrin Beese, Hilde Bolte, Andreas Förster, Melitta Guilmann, Walter Hannemann, Ilse Keller, Stephan Klenner, Bernd Koppelman, Meta Lütjen, Gisela Stechmann

Für 50 Jahre: Arno Algje, Helmut Möller

Für 60 Jahre: Manfred Waller, Klaus-Helmut Grube, Gerhard Klenner, Hans-Joachim Kuhn, Dieter Meyer, Hans-Rainer Peschel

Manfred Waller, Klaus-Helmut Grube und Hans Rainer Peschel wurden aufgrund ihrer langjährigen Treue zum Verein zu Ehrenmitgliedern ernannt. Hans Joachim Kuhn, Gerhard Klenner und Dieter Meyer sind bereits vor diesem Jubiläum zu Ehrenmitgliedern ernannt worden.

Erstmals in diesem Jahr wurden auf der Jahreshauptversammlung herausragende sportliche Leistungen und der besondere ehrenamtliche Einsatz für den Verein ausgezeichnet.

Sportliche Kriterien sind das Erreichen eines Podiumsplatzes bei Landesmeisterschaften oder höher im Berichtsjahr oder besonders herausragende überregionale Erfolge.

Hier konnte der Vorsitzende dieses Jahr 2 Sportler aus der Judoabteilung ehren. Bengt Schulz wurde Landesmeister der U14 und 3. bei den Norddeutschen Meisterschaften. Und Björn Griemsmann wurde 3. bei den Landesmeisterschaften, 3. bei den Norddeutschen Meisterschaften und 9. bei den Deutschen Meisterschaften der U18. Dies sind herausragende Leistungen, an denen natürlich auch die Trainer und Familien einen besonderen Anteil haben.

Für seinen besonderen ehrenamtlichen Einsatz für den SC Hemmoor wurde Sammy Pramor ausgezeichnet. Sammy Pramor hat in den letzten Jahren zahlreiche Stunden auf den Sportplätzen des SC zugebracht und dort Unterstände aufgebaut, gepflastert usw. Außerdem hat Sammy maßgeblich die Überdachung der Terrasse am Vereinsheim geplant und den Aufbau koordiniert und natürlich mitgearbeitet. Unterstützt von zahlreichen Helfern aus dem Verein. Die Geehrten erhielten jeweils ein Präsent.